

Buddhismus gegen Fußball

Ökumenisches Sommergespräch der Frauen

Pfarrhaus Christuskirche, 7. Juli 2010



Trotz Fußball-WM-Begeisterung traf sich auch heuer wieder eine Gruppe interessierter Frauen zum Ökumenischen Sommer-Gespräch, um sich diesmal über den Buddhismus zu informieren. Ein kurzer Filmausschnitt fasste Entstehung und Kernfragen des Buddhismus anschaulich zusammen, so dass in der sich anschließenden Runde ausführlich auf Gemeinsamkeiten und Unterschiede zum Christentum eingegangen werden konnte, vor allem mit Hilfe von Pfarrerin Lieselotte Lindner (1. v. li.) als theologischer Expertin. Aber auch die sehr persönlichen Stellungnahmen und die lebhaft Diskussions ermöglichten es allen Frauen, sich eine eigene Meinung zu bilden. Zum Abschluss stellte Linda Pfnür (1. v. re.) noch die besondere Rolle des Dalai Lama vor, der nicht zuletzt für die Faszination des Buddhismus für westliche Menschen steht. Über Gott und die Welt zu reden kann manchmal tatsächlich so spannend sein wie Fußball.

Ursula Kühlewind